

# Entspannen bei Klängen im Klinikum

**MUSIK** Nachmittagskonzerte für Patienten und Besucher

**Rüsselsheim.** Das GPR-Klinikum hat eine neue kostenfreie Konzertreihe aufgelegt, die einmal im Monat an einem Montagnachmittag in der Kapelle des Klinikums stattfindet. Das nächste Konzert beginnt am Montag, 11. März, um 16.30 Uhr. Die Rüsselsheimer Sängerin und Klangkünstlerin Susanne Landskron wird mit Gesangsstücken und Improvisationen auf ausgewählten Klanginstrumenten dem Publikum ein abwechslungsreiches Pro-

gramm anbieten. Patienten und Besucher sind eingeladen, eine harmonische Stunde in der angenehmen Umgebung der schönen Kapelle bei bestärkenden Klängen zu genießen, zu entspannen und neue Energie zu gewinnen.

**Die Konzerttermine** für das Jahr 2019: 11. März, 15. April, 27. Mai, 24. Juni, 22. Juli, 5. August, 23. September, 21. Oktober, 18. November und 16. Dezember



Susanne Landskron entlockt den Instrumenten entspannende und wohltuende Klänge. Foto: GPR